

Monsieur le Grand Rabbin A. Ben Guigui
Monsieur Markiewicz, président du
Consistoire central israélite de Bruxelles
rue Joseph Dupont 2
1000 BRUXELLES

Ambassade d'Israël
Madame Simona Frankel, Ambassadrice
avenue de l'Observatoire 40
1180 UCCLE

Consulat général honoraire d'Israël
Monsieur Jacques Lipszyc, Consul
quai Marcellis 6/041
4020 LIEGE

Monsieur le Grand Rabbin,
Monsieur Markiewicz,
Madame l'Ambassadrice,
Monsieur le Consul,

Nous nous adressons à vous à propos de la fête juive du Yom Kippour qui devrait avoir lieu, cette année, les 18 et 19 septembre 2018.

Il semblerait que cette journée de repentance et de réconciliation pour les croyants serait précédées dans certaines communautés juives ultra-orthodoxes d'un rituel d'expiation (Kaporos) lors duquel des poulets, des poules ou des coqs seraient tenus par les pattes ou par les ailes, balancés au-dessus de la tête des « pratiquants » et ensuite égorgés.

Vous comprendrez que nous ne pouvons que qualifier ce sacrifice d'archaïque et nous ne comprenons pas pourquoi ces oiseaux devraient être mis à mort en guise d'expiation aux péchés des hommes.

Cette pratique serait, de plus, remise en question par de très nombreuses personnes au sein même de la communauté juive.

Nous vous demandons donc, Monsieur le Grand Rabbin, de rappeler à la communauté juive que, pour le Yom Kippour, tout sacrifice doit être proscrit et commué, par exemple, en un don en argent aux pauvres.

La compassion de l'homme envers ses semblables et envers les autres espèces nous semble être la plus belle manière d'expier.

Nous espérons que vous comprenez notre démarche et que vous entendrez notre appel.

Veillez agréer, Monsieur le Grand Rabbin, Monsieur Markiewicz, Madame l'Ambassadrice, Monsieur le Consul, nos salutations distinguées.

Nom, prénom :

Adresse :

Signature :